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Bericht der Sparte Badminton 
 

Rückblickend auf das vergangene Jahr ist hervorzuheben, daß es weiterhin eine Jugendgruppe gibt. 

Im Durchschnitt nehmen 10 – 12 Jugendliche am Badminton teil. 

Seit September 2005 wurde ein Punktesystem eingeführt, welches bei den Jugendlichen den 

Ansporn zur Teilnahme am Badminton verstärkte. 

Das Punktesystem beinhaltet folgendes: 

1 Punkt für das Erscheinen 

1 Punkt für jedes absolvierte Spiel 

1 Punkt für jedes gewonnene Spiel 

Aus dem Punktesystem hat sich im Laufe der Zeit eine Rangliste gebildet. 

Da am heutigem Abend noch zahlreiche Ehrungen erfolgen, hat die Badminton-Sparte auf die 

Ehrungen während der Vorstandsitzung verzichtet. Eine Ehrung hat jedoch unmittelbar vor der 

Vorstandsitzung stattgefunden. Folgende Jugendliche wurden für die seit dem September 2005 

absolvierten Spiele geehrt: 

 

Jens Saathoff   197 Spiele 

Jonas Lesage   171 Spiele 

Bert Frerichs   148 Spiele 

Sascha König   142 Spiele 

Sarah Waltenberg  128 Spiele 

 

Leider haben sich bis heute keine weiteren Erwachsen eingefunden um eine Erwachsenengruppe zu 

führen. 

Die Badmintongruppe kann sich auf öffentlicher Ebene nicht mit Titel und Erfolgen krönen. Da sie 

sich nur als Freizeitgruppe sehen. Doch eines hat die Badmintongruppe 2006 erreicht, was keine 

andere Sparte annähert erreichen konnte. So hatte die Badmintongruppe nur einen Etat in Höhe von 

34,20 Euro im ganzen Jahr beansprucht. Auch das ist eine Leistung. 

 

Für das kommende Jahr plant die Badminton-Sparte die Ausgaben wesentlich zu erhöhen.  

Der Badmintonbereich wird eventuell um die Untersparte Speedminton erweitert. So kann während 

der Zeiten, in der die Turnhalle nicht zu benutzen ist, auf den Sportplatz ausgewichen werden. 

Zudem wird überlegt auf der kommenden Sportwoche Speedminton vorzustellen. 

 

Zum Schluß kann ich nur sagen: 

 

Vielen Dank an die Jugendlichen, die mir die Treue gehalten haben. Wir haben zwar keine Titel 

erreicht, aber wir haben noch immer Spaß und das ist uns das Wichtigste. 

 

 

 

 

 

Bernd Lesage 

(Sparte Badminton) 

 


